



みなみっ子

〔学校教育目標〕
自ら学び
豊かな心で
たくましく行動する子

学校便り 第4号
平成30年 7月(文月)
那覇市立小禄南小学校
校長 新城 貴子



日曜参観ありがとうございました

朝から子どもたちは嬉しそうに登校してきた日曜授業参観日。たくさんの保護者、ご家族の皆さんが参観しました。子どもの健やかな成長には、家庭と学校がそれぞれの役割を果たすとともに相互の連携が大切です。3校時の学校説明会にも多くの皆様に参加していただき、心より感謝申し上げます。4校時には「子ども会」集会をし



ました。地域の子どもを知ることが健全育成や災害時の共助に繋がります。子ども会の会長も決まり、1年間の活動が円滑に行くよう地域全員で支えて下さいますようお願いいたします。

平和を考える集会 6月18日



崎原真弓氏が73年前の沖縄戦を経験した方々から聞き取ったことを、おばあさんに扮して語りました。そして、「人間が人間でなくなるのが戦争。人は戦争をするために生まれてきたのではない。戦争を起こすのは人間。戦争を止めるのも人間。完璧な人間はいません。足りないところは補い合ってください。けんかをしてもお互いに許し合ってください。過去の歴史は変えられないが、未来は創っていくことができます。みんなが笑顔になるためには、優しい気持ちで、相手のことを考えて行動することが大事です。平和が続きますようにと願いを込めてみんなでかちやーしーを踊りましょう。」と締めくくりました。児童会役員の大浦幸菜さんは、「戦争はおもいやりの心も奪ってしまう怖いもの。私たちは思いやりを忘れないで未来を変えていきたい。」と感想とお礼を述べました。また、6年生が平和の誓いを発表し、「平和の鐘」の美しい歌声を響かせました。

7月の目標

★生活：安全を考えて行動しよう
★人権：あいさつをしよう



7日は「七夕」です。上手になりたいことを短冊に書いて笹に飾る習わしがあります。全ての南っ子の願いがかないますように。

よろしく朝会 5月30日



日頃お世話になっている交通指導員、民生委員、小禄児童館長、山下交番長、読み聞かせサークル、みーまーる会、学習ボランティア、安心安全支援員の皆さんを全校児童に紹介しました。「今年も1年間宜しくお願いします。」と児童を代表して長嶺早希子さんがあいさつしました。ボランティアを代表して交通指導員の赤嶺敏夫さんからは、「子どもたちの元気なあいさつが励み。あいさつ上手になって下さい。」とお話がありました。5月に新潟で学校から離れた自宅付近で子どもの尊い命が奪われる事件が発生しました。地域の方の安全の見守りは大変有り難いです。1人でも多くの方に参加してもらおうことが課題です。

PTA作業 ご協力に感謝 6月9日

台風の影響が心配される中、1、3、5年のPTA会員による環境整備が行われました。雑草の刈り取り、溝さらい、枝打ち等の作業をしました。予想を上回る量の雑草を刈っていただきました。学校がきれいになり安全になりました。



ご協力に感謝します。PTA環境部の皆さん準備・片付け等のお世話をしていただき、ありがとうございました。

個人面談のお知らせ

今年度は、授業の無い夏休みに個人面談を実施します。1学期前半の学校生活の様子や夏休みの過ごし方等について話し合います。日程の詳細は、担任からのお知らせで確認してご参加下さい。

一学期前半のまとめをしっかりと

※家庭学習の充実をめざしてリレーノートのご協力ありがとうございました。様々な工夫が見られました。今後も家庭学習のサインを宜しくお願いします。
※一学期前半のまとめとして、算数・国語の実力チェックテストを実施します。範囲は4月からの計算・漢字です。満点の児童には、頑張りを激励するため、「満点賞」の賞状を準備しています。

7月の行事予定

- 2日(月) 国語・算数実力チェックテスト(～6日) 満点めざして頑張ろう
- 3日(火) 喫煙・飲酒・薬物防止教室(5.6年)
- 4日(水) 児童朝会(美化委員会)
- 6日(金) 安全点検日・人権の日、クラブ(4.5.6年)
- 10日(火) ネットモラル講習会(4.5.6年)
- 11日(水) 表彰朝会、普通日課4校時(小中一貫教育、合同授業研究)
- 12日(木) 金曜日課
- 20日(金) 一学期前半終了・プール納め